



総会へ行こう!!



会長 上田 任克

皆さんは作業療法士という専門職をどのように考えていますか。

作業療法士とは国家資格によって作業療法という専門的知識及び技術を持ってサービスを提供する専門職です。このような専門職は作業療法士以外にも多くあることは皆さんも御存知のとおりです。

大阪府作業療法士会は、作業療法士の資格をもつ専門職によって構成される職能団体です。職能団体とは、自己の専門性の維持や向上、専門職としての待遇や利益を守るための組織です。一人では限界があります。だから、職能団体が必要なのです。

現在の作業療法を取り巻く環境は、社会構造の急激な変化により大きく変わろうとしています。このような大きな潮流の中で、質の高いサービスを提供することは当然のこととして、多くの専門職団体との連携・協業の中、作業療法の職域や利益を守っていかなければなりません。作業療法ができるなどを啓発していかなければ作業療法士の職域を守ることはできません。行政や多職種・他団体に働きかけて作業療法を理解してもらう事が重要です。これには会員一人ひとりの協力が不可欠です。ジョン F ケネディは大統領就任演説の中で「国があなたのために何をしてくれるかではなく、あなたが国のために何ができるか考えようじゃありませんか」と述べています。府士会も同じです。あなたが専門職としての待遇や利益を守るために何ができるかを考えてください。

府士会の今を知り、府士会が取り組んでいる活動や今後の課題を考える機会として総会があります。自分の考えや意見を伝える機会でもあります。文句をいうのは簡単です。変えてくれるのを待っているだけでは何も変わりません。皆さんの意見を集めてその利益代表として活動しているのが府士会です。今後の府士会活動のために総会に参加して、会員の皆さん一人ひとりの権利行使し、あなたの考えを聞かせください。

府士会は新しい視点やアイデアを大歓迎します。

平成30年度総会および総会時研修のご案内

日 時：平成30年6月2日(土) 14:00～

詳細は、同封の総会資料をご覧ください。

